

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Manfred Bühler et Fabrice Riat se rendront le 2 mai à l'assemblée de l'Espace découverte énergie à Mont-Soleil. Manfred Bühler se rendra le 22 avril au Conseil du corps des Sapeurs-Pompiers du Centre-Vallon. Eva Bühler se rendra quant à elle le 24 avril à l'assemblée du Centre de Culture et de Loisirs à St-Imier.

Carnaval

Le HC Cortébert organise son traditionnel carnaval le samedi 27 avril. Outre les réjouissances à la salle polyvalente, les cortèges parcourront le village l'après-midi et le soir. Les personnes qui souhaiteraient éviter que des confettis entrent par inadvertance dans leurs locaux sont invités à fermer portes et fenêtres des bâtiments situés le long du parcours du cortège. Un balayage du village aura lieu après les festivités comme c'est l'usage.

Don Clientis

La banque Clientis Caisse d'Épargne Courtelary SA a bouclé les comptes 2023 sur un excellent résultat. L'assemblée générale des actionnaires s'est déroulée à Cortébert le 22 mars dernier. Les communes municipales et bourgeoises actionnaires ont décidé unanimement de dons aux communes selon la proposition du Conseil d'administration. La Municipalité recevra donc un montant de CHF 11'768.23. Le Conseil municipal remercie la banque pour ce geste et se réjouit de la bonne gestion de notre établissement local.